

## ABSTRAK

Ayu Estining Utami, 2018, Pengaruh Produk Gadai Emas Terhadap Perolehan *Fee Based Income* di PT. Bank BRISyariah, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing H. Wadhan, M.Si.

**Kata Kunci:** *Produk Gadai Emas, Fee Based Income*

Gadai emas merupakan produk pembiayaan atas dasar jaminan berupa emas dalam bentuk emas perhiasan sebagai salah satu alternatif memperoleh uang tunai dengan cepat, aman dan mudah. Faktor kemudahan, kecepatan dan keamanan atas jasa gadai emas oleh BRISyariah inilah yang menjadikan masyarakat tertarik untuk bertransaksi. Ketertarikan masyarakat tersebut berpotensi akan memberikan tren perolehan keuntungan *fee based income* pada BRISyariah .

Tujuan penelitian ini adalah pertama: ingin menganalisa dan menghitung apakah ada pengaruh produk gadai emas terhadap perolehan *Fee Based Income*. Kedua: seberapa besar pengaruh produk gadai emas terhadap perolehan *Fee Based Income*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan teknik analisis regresi linier sederhana. Jenis data adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan triwulan yang di publikasi. Populasi dalam penelitian ini adalah semua lapoan keuangan dan sampel yang dijadikan penelitian sejumlah 33 laporan keuangan triwulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan hasil pengujian hipotesis dengan uji t variabel produk gadai emas tidak ada pengaruh dan tidak signifikan terhadap variabel *fee based income* yaitu  $t \text{ hitung} < t \text{ tabel}$  yaitu  $-1,792 < 1,694$  artinya  $H_0$  diterima  $H_a$  ditolak, sedangkan hasil regresi linier sederhana didapat persamaan  $Y = 59,550 + -8,353$ , persamaan ini menyatakan tanpa adanya produk gadai emas perolehan *fee based income* sebesar 59,550.

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanir Rahiim

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul “PENGARUH PRODUK GADAI EMAS TERHADAP PEROLEHAN *FEE BASED INCOME* PT. BANK BRISYARIAH” dapat diselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW dan para sahabatnya, yang telah memberikan tauladan baik sehingga akal dan fikiran penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dan semoga kita termasuk umatnya yang kelak mendapatkan syafaat dalam menuntut ilmu.

Skripsi ini diajukan guna memenuhi tugas dan syarat untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S.1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Perbankan Syariah. Selanjutnya, terima kasih penulis ucapkan kepada semua yang telah memberikan pengarahan, bimbingan, dan bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini:

1. Dr. Mohammad Qasim M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura.
2. Dr. Zainal Abidin, M.EI , selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura.
3. Ketua Program Studi Perbankan Syariah, Lely Shofa Imama, M.SI.
4. Dosen Pembimbing, H. Wadhan, M.Si, yang telah membimbing mulai dari penyusunan proposal hingga terselesaikannya skripsi.
5. Seluruh Dosen Institut Agama Islam Mdura (IAIN) yang telah tulus dan ikhlas mendidik dan menyalurkan ilmunya selama ini.

6. Orang tuaku tercinta ayah Muhlis dan Ibu Muarifatun dan adikku indah sebagai motivator dan inspirator terbesar bagi penulis serta keluarga sebagai elemen kekuatan dan pemberi semangat bagi penulis.
7. Sahabat-sahabatku Endang, Anjani, Rosalia, Faiza, Iim yang selalu membantu, mensupport, dan memberi pencerahan dari awal kuliah sampai dengan skripsi ini selesai, serta menemani sambil belajar tentang kehidupan.
8. Sahabat-sahabat Mahasiswa PBS angkatan 2013 terimakasih atas kebersamaannya dan telah banyak memotivasi, mensupport, saling berbagi ilmu serta menjadi keluargaku di kampus IAIN Madura dan semoga tetap menjaga silaturahmi.

Akhirnya, semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembaca pada umumnya dan juga bermanfaat bagi penulis pada khususnya.

Pamekasan, 07 April 2020

Penulis